MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Immersion des CM2 au collège

Lundi 21 et mardi 22, le collège Roger-Thabault a ouvert ses portes pour recevoir les élèves de CM2 des écoles de l'ex-canton. Deux journées spéciales à la découverte de l'emploi du temps d'un collégien, le changement de classe et de professeurs selon les matières, le passage au self...

Un premier contact

« Les élèves vont vivre la vie quotidienne du collège. Nous recevons ce lundi les écoles de Verruyes, Clavé, Saint-Marc-La-Lande, mardi, celles de Beaulieu-sous-Parthenay, Mazières-en-Gâtine, les écoles privées de Saint-Pardoux et Saint-Georgesde-Noisné », précise Sylvie Jacquet-Gallo, principale.

Le lundi soir des portes ouvertes ont permis aux parents et aux enfants, futurs collégiens, de découvrir l'établissement. « C'est un premier contact. Nous sommes à l'écoute des parents, présents pour répondre à leurs interrogations, donner les éléments. C'est peut-être un peu tôt, mais cela permet d'avoir un échange dès maintenant avec les parents et les instituteurs. »



Les élèves de CM2 ont découvert l'emploi du temps d'un collégien.

L'effectif permettrait d'ouvrir trois classes de 6° à la rentrée prochaine. Pendant que les élèves de CM2 apprenaient le rôle de collégien, leurs institutrices faisaient classe au CM1 au sein de l'établissement scolaire.

Tous les élèves ont vécu cette nouvelle aventure avec sérénité, même si quelques-uns ont eu du mal a évacué leurs stress.

